

新入所員歓迎 バスハイク

晴天に恵まれ夏のような4月28日、花畠共同作業所では新入所員歓迎＆親睦バスハイクがありました。

埼玉県北本市にあるグリコの工場「グリコ ピア・イースト」でお菓子の製造工程を見学。映像を見ながらクイズ

にチャレンジするコーナー

では新井さんと金子君が見

事に優勝しました。江崎グリ

コについての説明や「グリコのおまけ」の展示に「懐かしい」との声が聞こえました。お土産コーナーでは復刻版や地域限定の商品が所狭しと並べられ、ついついたくさん買ってしまった人もいたようです。

昼食は、北本市の特産トマトを使った北本トマトカレーを食べました。様々

なご当地カレーグランプリで優

勝しているそうで、さすがに美味でした。「何でご飯がピンク色なの?」「ご飯の中にトマトが炊き込んであるんだよ」などと会話も



はずみ、皆おいしそうに食べていました。

たくさんの笑顔を結び付ける良い機会になつたと感じ、バスハイクの目的、新入所員歓迎と親睦は達成できたと思います。

(職員 M)

クイズで優勝した秘けつは?

バスハイクでみんなで一緒に行くのが初めてなので楽しかったです。クイズでA、B、Cのボタンを押すのが、好きだからです。グリコのおみやげをかって家で食べてみたらおいしかったです。見学では、何かおいしそうなおいがしてよかったです。いい天気になつてひざしが、あつかつたです。

(A)



(K)



(K)



花畠共同作業所



はなさくニュース

〒121-0071 東京都足立区東六月町
5-20
TEL 03-6684-3990
2015.6.26 発行 No.50

このまちに生きる

第7回 一障がい者施設地域交流展示会

開催期間: 2015年7月14日(火)~7月17日(金)

会場: 足立区役所中央館1階 アトリウム

常設展示 9:00~17:00

実演: ぜひご参加ください(参加費無料)

	14日(火)	15日(水)	16日(木)	17日(金)
10:00~ 12:00	さをり織り	さをり織り	缶バッヂ づくり	幸運 だるまちゃん
13:00~ 15:00	ピーズ指輪 づくり	パーラー ピーズ	絵手紙	さをり織り

ふる~すかい ピアニカ演奏 : 16日(木) 12:15~12:35

毎日 先着50名様
プレゼントあり

わたくしたちは障がいのある方と地域の人たちがともに楽しく活動できる
まちづくりをめざしています。その活動の一部をご覧ください。

【実演団体】

- さをり織り : 葦の会カルチャーさをり教室
- ピーズ指輪づくり : ポンサンス・千寿
- パーラーピーズ : 縁瀬ないじ園
- 缶バッヂづくり : アトリエほっこ・しかはま
- 絵手紙 : 萌作業所
- 幸運だるまちゃん : 竹の塙福祉園
- ピアニカ演奏 : 葦の会カルチャー音楽教室

主催: 障がい者施設 地域交流展示会実行委員会
社会福祉法人あしなみ
社会福祉法人あだらの里
社会福祉法人はなさく福祉会
社会福祉法人リード・エー

後援: 足立区

【お問い合わせ】 葦の会作業所 03-3857-8839

チラシはなんと花作メニバー&
花作のクッキー&絵
と
花作づくし!

7月14日(火) ~ 7月17日(金)

障がい者施設地域交流展示会

開催します

今年も区役所アトリウムで“地域交流展示会”を開催します。この展示会は「この地域で暮らしている私たち、これからもこの地域で暮らしていきたい私たち」のことをもっと知つてもらうために・・・と、あしなみ、あだらの里、リード・エー、はなさくの4法人で協力して行っているものです。

それぞれの施設の様子や作品の展示、ご来場いただいた方にご参加いただける実演コーナー（プログラムは日替わり）、また今年は小さく販売スペースもありますので、花作のお菓子はもちろん 色々な施設の商品を手にとっていただく事ができます。

私たちのことをもっともっと身近に知つていただける大事な機会だと考えています。みなさま ぜひ 地域交流展示会に足を運んでみてください。よろしくお願いします。



夏季販売が始まりま～す



梅雨の声を聞き、恒例の「夏季販売」の時期となりました。

毎年、夏冬におすすめの食品・衣料品のチラシを送らせていただき、ご注文をいただいています。今回も選りすぐりの品物が載っていますのでぜひチラシをご覧になってみてください。

さてさて・・・実はこの物品販売にも長～い歴史があります。

養護学校を卒業した後は“在宅”にならざるを得なかった時代に「私たちも働きたい！！」という強い思いをもって集まった本人・家族はもちろん、当時の養護学校の先生方、地域の方々にたくさんの協力をいただき花畠共同作業所が始まりました。もう30年以上前の事になりますね。その頃は助成金などもなく、バザーと並んでこの物品販売も作業所を運営する為の大きな支えとなっていました。

この物品販売も花作と共に歩んできたと言っても過言ではありません。運営が安定してきた10年ほど前からは、利用者のみなさんの工賃となる授産収入として扱いを変え、また利用者のみなさんの大切な“仕事”として納品書の作成も頑張っています。

私は納品書の仕事を
頑張っています。

普段はなかなかできる仕事がないのですが
夏と冬は忙しくて嬉しくなります。
入力の間違いをへらして早く納品書が打てる様に
頑張ります。注文が多いと私の仕事も多くなります。
なので たくさんのお注文をお待ちしています。
よろしくお願いします。 W



【障がい者が働くお店を応援しようキャンペーン事業】

これは国の補助金を受け、障がい者の施設と商品を広く知っていただける様にと足立区が行う事業です。6月下旬に足立区全世帯に案内広告（使用できる店舗一覧）とクーポン券（100円×20枚）が配布されます。使用期間は7月1日から12月28日となります。花作もこのキャンペーンに参加しますので、菓子はもちろん印刷（名刺・年賀状印刷など）にもこのクーポンをご利用いただけます。クーポンのご利用はぜひ花畠共同作業所でよろしくお願いします。

柳原千草園へピクニック

はなぐく第二共同作業所



5月26日（火）第二作業所では柳原千草園にピクニックにいきました。一週間早くピクニックに行く予定でしたが、雨のために延期になっていました。「来週は晴れるといいね」と話しているなかまもいました。

当日はみんなの思いが通じたのでしょうか、朝から気持ちのいいくらいに晴れていきました。5月にしては日差しが強く暑いくらいでした。



午前中は病院の掃除をいつもより少し早く終わらせて、お弁当を持って10分ほど歩いて公園に向かいました。着いてすぐに木陰に大きなレジャーパー

シートを広げ、みんなでお昼ご飯を食べました。そのあとはブランコやボールで遊んだり、なわとびやだるまさんがころんだをしたりしてたくさん遊びました。中にはレジャーシートにごろりと横たわって休憩するなかまもいました。

お昼の短い時間でしたが、のびのびと楽しい時間を過ごすことができました。

リフレッシュしたあとは再び病院の掃除をがんばりました。

（職員 Y）

